





文責 松本 誉

○前期前半が終わりました!夏休みです。

今日で前期前半が終了し、8月25日までの約1ヶ月あまりの夏休みに入ります。保護者の皆様には、昨年度より引き続き新型コロナウイルス感染症対策として様々な面でのご理解、ご協力に感謝申し上げます。

中央小の児童の皆さん、前期前半とても頑張りましたね。朝、額に汗をいっぱいかきながら歩いてくる姿はとてもたくましく感じました。また、慣れない1年生をしっかりと手を引いて連れてくる姿は優しさに溢れていました。前期後半は8月26日(木)からです。元気な姿で登校できるよう工夫した生活を過ごしてください。

いよいよオリンピックも始まりますね。いろんな種目がありますが、近代五種(フェンシング、水泳、馬術、射撃、ランニング)に出場される島津玲奈さんにも頑張ってほしいですね。 島津さんは、本校の卒業生です。小学校の卒業アルバムに「水泳でオリンピックに出場する」 と夢を書いています。みんなで応援して盛り上げましょう。

○中央小「夢」実現 夏休みチャレンジ

夏休みは、自分で計画を立てて規則正しい生活を送ったり、自分で考えて主体的に学習に取り組んだりできる時です。つまり自主自律の力を育てる絶好の機会です。また、コロナ禍ではありますが、地域の行事に参加したり、家族の一員として手伝いをすることで、家族や地域に感謝する気持ちを持ったり、自尊感情を育てたりできるチャンスでもあります。

そこで、【中央小「夢」実現 夏休みチャレンジ】を配付しました。この表をもとに、子どもたち一人一人が夏休みの生活を自己管理し、充実した楽しい夏休みを過ごしてもらうことを期待します。子どもたちが、将来、幸せな人生を送るためには学校と家庭・地域がしっかりと連携して、子どもたちに「生きる力」を身に付けさせることが大切です。その基盤となるものが望ましい生活リズムです。保護者の皆様にも、子どもさんの日々の生活の様子をチェックしていただき、必要に応じて励ましたり、アドバイスしたりしていただけると助かります。お忙しいとは思いますが、ぜひ、子どもたちと一緒に計画表の作成、確認をお願いいたします。(チェック表とあわせて協力依頼の文書を配布しています。参考にされてください。)

コロナ対策のお願い

全国的に新型コロナウイルス感染者数は増加しています。また、デルタ株の感染者数もこれから増えてくると思われます。これまで学校と家庭、地域が協力して感染症拡大に努めてきました。しかし、これから約1ヶ月の間は、家庭、地域にお願いすることとなります。これまで同様、基本は「三蜜を防ぐ」です。併せて体調のチェック(体温測定)、こまめな換気や手指の消毒、外出時のマスク着用などよろしくお願いします。

また、子どもたちやご家族で濃厚接触者となられたり、感染が分かった場合は、速やかに学校(土日、閉庁期間は合志市教育委員会)まで連絡をお願いします。

8月の予定

8日(目) (祝)山の目

9日(月) 休日

10日(火)~13日(金)

学校閉庁日

22日(日) 環境委員美化作業

26日(木) 前期後半開始

